

# かしこく なかよく たくましく

熱くふるさと



沼田町立沼田学園沼田小学校 学校だよりNo.5 令和3年7月21日発行

## 「有意義な夏休みを過ごしましょう！」

校長 中川 浩之

令和3年度が4月6日にスタートしてから早いもので、本日1学期の終業式を迎えました。北海道においては、コロナ禍で緊急事態宣言等が発令される場面もありましたが、本校では、感染症対策を徹底し学びを止めない取組のもと、通常に近い教育活動を実施できていることに保護者のみなさまのご理解とご協力に感謝申し上げます。学園運動会時の雨天の状況から、一変しここ数週間は、雨が降らず学校のグラウンドの芝生も黄金色に枯れてしまっています。最近では、梅雨のようなじめじめ感がある中、子供たちは元気に学校生活を送っています。1年生18名も、すっかり学校に慣れ、授業中の元気な発表の音が校舎中に響いています。2年生は、登校時玄関前でとても元気に挨拶をし、そのあとミニトマトに水をあげています。3年生は、休み時間や授業中元気に学校生活を送っています。4、5、6年生は、夜高あんどん祭りに向けて本格的に練習をしています。6年生は、行事や児童会活動、縦割り班清掃など沼田小学校の顔としてリーダーシップを発揮し下級生をまとめ、活動してくれています。



講師を招いて篠笛と太鼓の練習

さて、1学期73日間が終わり、子供たちが楽しみにしている夏休みが、明日から始まります。また、23日からは東京2020オリンピック・パラリンピックが、1964年以来57年ぶりに開催されます。(1年延期)大会そのものの興味や関心だけではなく、スポーツの価値や国際・異文化、共生社会への理解を深めるなど得るものも多くあります。テレビ等での観戦ではありますが、そのような場面に今年はふれることも良いかもしれません。長い休みを利用して、家族や仲間とふれ合ったり、読書をしたり、普段できないことにチャレンジしてほしいものです。26日間の夏休みを有意義に過ごしてください。

新しい学校生活スタイルを実施する中で、3つの約束(手洗い・マスク着用・身体的距離の確保)を意識しながらの学校生活。コロナ対策と暑さ対策を同時に進めながら、児童の健康や安全に気を配り、この夏を乗り切りたいと考えています。様々な場面で、子供たちの頑張りや笑顔が見られます。とはいえ、子供たちは、少なからず不安やストレスを抱えながら毎日の生活を送っています。心配なことや困ったことがあれば遠慮なく学校に相談してください。

## 今年度の夜高あんどんは・・・

昨年度は新型コロナ感染拡大により、町一番の行事である「夜高あんどん祭り」は中止され、その代替ということで8月末に校舎前駐車場で4～6年生が「跳ね踊りと夜高節」の発表・披露を行いました。

今年度は、新聞発表であった通り、祭りは行いますが、コロナ禍の感染対策を踏まえた上での実施となります。沼田小学校としても、あんどんの練行は行いませんが、大型あんどん4基を置く予定の観光プラザ付近で、昨年同様の「跳ね踊りと夜高節」の発表・披露を考えています。(事前に別紙プリントを配布してあります) 現在、これに向けて、4～6年生が夜高節・太鼓・篠笛・跳ね踊りの練習に熱を入れて取り組んでいます。また、昨年同様、置きあんどんの製作も行っています。



保護者の取組としてはすでにスタートしていますが、太鼓車のあんどん作り(6学年PTA担当)、商工会から貸していただいた吊あんどん2基(1・3・5学年PTAと2・4学年PTAに分かれて)を製作しています。夏休み中も昼の部・夜の部に分かれて行っていますので、ご協力いただける方はよろしくお願いいたします。なお、完成した太鼓車のあんどんは、祭り時に子どもたちの踊る中心に、吊あんどん2基は商工会の大型あんどんにつるすことになっています。



## 雪氷桜をいただきました!

7月14日に、「雪の科学館」に雪中貯蔵している「桜枝(雪氷桜)」をバケツで6個いただきました。その様子をHBCのテレビ局の方が取材に訪

問し、児童会の代表5名がインタビュー等に応えていました。また、7月19日には町の御厚意で教室の前に雪の塊を、20日には校舎前に雪山を作ってください、子どもたちは、暑い中で涼をとっていました。



## 手紙書き方学習を行いました!

7月15日、1・2年生を対象に、郵便局の方を招いての「手紙書き方学習」を行いました。いろいろな場面での手紙の書き方について、資料をもとにしながら、細かく丁寧に説明をしてもらい、実際に手紙を書きました。



## 【 8月の予定 】

- 2日(月) PTAあんどん作成(～6日まで)
- 11日(水) 学校閉庁日(～13日まで)
- 17日(火) 2学期始業式、特別日課、教育実習開始(9/6まで)
- 18日(水) 5・6年水泳学習
- 19日(木) 児童会活動
- 20日(金) 6年中学校登校日、3・4年水泳学習、スクールカウンセラー来校(9:00～)
- 23日(月) 特別日課、1・2年水泳学習、明日萌
- 24日(火) クラブ活動
- 28日(土) 夜高あんどん祭り
- 30日(月) 振替休日

※コロナ禍のため、6月に予定していた旅行的行事が、次のように変更になっています。

- 1・2年見学旅行 9月22日(水)
- 3・4年見学旅行 9月17日(金)
- 6年修学旅行 9月15日(水)～16日(木)

詳細につきましては、別途、連絡いたします。